

Vocales: Don José María Azcárate Ristori, Catedrático de la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid.

Don Salvador de Moxó y Ortiz de Villajos, Catedrático de la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid.

Don Marcelo de Juan Brouta, del Servicio de Interpretación de Lenguas del Ministerio de Asuntos Exteriores, para examinar de los idiomas francés e inglés.

Don Francisco de Paula García Gómez, del mismo Servicio, para examinar del idioma alemán.

Don Manuel Barrios Trujillo, también del mismo Servicio de Interpretación de Lenguas, como examinador de idiomas eslavos; así como de italiano y portugués.

Secretario: Don Francisco Vevia Romero, Jefe de la Sección de Profesiones Turísticas, de la Dirección General de Empresas y Actividades Turísticas.

Suplentes para actuar como Vocales examinadores de idiomas: Don Evald Altin Stamberg, don Carlos de la Lastra Mesía y don Salvador Amorós Dupuy, pertenecientes a la Escala de Intérpretes del Cuerpo Especial de Información y Turismo, que habrían de intervenir por el orden que se indica en caso de ausencia de los Vocales titulares examinadores de idiomas.

Los exámenes comenzarán a las nueve treinta horas del día 20 de abril próximo, en los locales de este Ministerio que oportunamente se indicará en el tablón de anuncios de las oficinas centrales de este Departamento (planta segunda).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 12 de marzo de 1964.—P. D., Cabanillas Gallas.

Ilmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo, Subsecretario de Turismo y Director general de Empresas y Actividades Turísticas.

## ADMINISTRACION LOCAL

### *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia concurso para cubrir dos plazas de Capellán de los Establecimientos benéficos provinciales*

Se convocan entre Licenciados en Sacerdocio mayores de veintidós años sin rebasar los cuarenta y cinco al día siguiente a la publicación de este anuncio.

Las plazas están dotadas con el sueldo base anual de pesetas 23.000, retribución complementaria anual de 19.090 pesetas, dos pagas extraordinarias y quinquenios del 10 por 100 del sueldo consolidado.

La convocatoria integra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 7 de marzo de 1964.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días, a contar del siguiente a este anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 7 de marzo de 1964.—El Presidente.—1.413-A.

### *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz relativa a la oposición para cubrir tres plazas de Oficiales de Contabilidad y tres plazas de Auxiliares de Contabilidad.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 60, de fecha 12 de los corrientes, se publica anuncio en relación con los señores admitidos y composición del Tribunal relativo a oposición para cubrir tres plazas de Oficiales de Contabilidad y tres plazas de Auxiliares de Contabilidad.

El plazo de reclamación es de quince días, a partir de la fecha de publicación de este anuncio.

Cádiz a 16 de marzo de 1964.—El Presidente, Alvaro de Domecq.—1.430-A.

### *RESOLUCION del Ayuntamiento de Novelda referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad dos plazas de Auxiliares administrativos de Secretaría.*

La Alcaldía de esta ciudad.

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 56, de fecha 7 del actual, se inserta la relación de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en la oposición convocada por este Ayuntamiento para cubrir en propiedad dos plazas de Auxiliares administrativos de Secretaría.

Lo que se hace público por plazo de quince días hábiles para reclamaciones, que se podrán formular en esta Secretaría municipal a partir del día siguiente también hábil al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Novelda, 10 de marzo de 1964.—El Alcalde.—1.396-A.

### *RESOLUCION del Ayuntamiento de Segura de la Sierra por la que se anuncia concurso libre para proveer en propiedad una plaza vacante en el Grupo de Servicios Especiales de la plantilla de esta Corporación*

Don Martín Ojeda Ríos, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Segura de la Sierra. (Jaén).

Hace saber: Se convoca a concurso libre para proveer en propiedad una plaza vacante en el Grupo de Servicios Especiales de la plantilla de este Ayuntamiento, dotada con sueldo anual de 13.000 pesetas, retribución complementaria de 14.300 pesetas y dos mensualidades extraordinarias.

Las instancias para tomar parte en este concurso serán presentadas en la Secretaría del Ayuntamiento en el plazo de treinta días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio.

La convocatoria y las bases del concurso han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 54, de fecha 5 de marzo de 1964.

Segura de la Sierra, 10 de marzo de 1964.—El Alcalde, Martín Ojeda.—1.259-C.

### *RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar la oposición libre a plazas de Inspectores de sustancias alimenticias y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios*

El Tribunal que ha de juzgar la oposición libre a plazas de Inspectores de sustancias alimenticias ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Don José Bosch Herrero, Concejal.

Suplente: Don Luis María Ilzarbe Navarro, Concejal.

Secretario titular: Don Francisco Rodríguez Haro, Oficial Mayor.

Suplente: Don Fernando Llopis Mezquita, Secretario Distrito.

Vocales titulares: Don Manuel Arranz María, por la Dirección General de Administración Local; don José María Viguera Lobo, por el Profesorado oficial; don Eduardo Primo Yúfera, por el Colegio Profesional; don José A. Pons Moncholí, Director Laboratorio Químico.

Vocales suplentes: Don José Beltrán Martínez, por el Profesorado oficial; don José Royo Iranzo, por el Colegio Profesional; don Miguel Zaragoza González, Vicedecano Cuerpo Municipal de Sanidad.

Los ejercicios de la oposición darán comienzo el día trece de abril del presente año, a las diecisiete horas y en las Casas Consistoriales.

Lo que se hace público a los efectos reglamentarios. Valencia, 12 de marzo de 1964.—El Alcalde.—2.149-E.

### *RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso para proveer la plaza de Viceinterventor de esta Corporación.*

El Tribunal que ha de juzgar el concurso para proveer la plaza de Viceinterventor de esta Corporación ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Don Manuel Vilar Sancho, Teniente de Alcalde.

Presidente suplente: Don José Fuenmayor Champín, Teniente de Alcalde.

Secretario titular: Don Francisco Rodríguez Haro, Oficial Mayor.

Secretario suplente: Don Ricardo Medina Calvete, Secretario de Distrito.

Vocales titulares: Don Manuel Arranz María, por la Dirección General de Administración Local; don Salvador López Sanz, por el Profesorado oficial; don Manuel Martínez Pérez-Lurbe, Jefe de la Abogacía del Estado; don Dionisio Gallego Calvo, Interventor general de Fondos de la Corporación.

Vocales suplentes: Don Santiago Miquel Planas, por el Profesorado oficial; don Francisco Cavaller Cercós, Jefe de Sección de Contabilidad de la Corporación.

Valencia, 13 de marzo de 1964.—El Alcalde.—2.148-E.